

Ressort: Gesundheit

Zahl der ambulanten Operationen deutlich gestiegen

Wiesbaden, 02.04.2013, 11:41 Uhr

GDN - Die Zahl der ambulanten Operationen in deutschen Krankenhäuser hat sich in den letzten zehn Jahren mehr als verdreifacht. Wie das Statistische Bundesamt in Wiesbaden mitteilte, wurden im Jahr 2011 knapp 1,9 Millionen ambulante Eingriffe durchgeführt.

Im Jahr 2002 waren es noch 576.000 Behandlungen. Besonders stark war der Zuwachs dabei im Jahr 2004 nachdem die gesetzlichen Regelungen zu ambulanten Operationen geändert wurden. Insgesamt führten 61 Prozent der 2.045 Krankenhäuser in Deutschland ambulante Operationen durch. Nicht enthalten ist in diesen Daten die Zahl der ambulanten Operationen, die von Belegärzten im Krankenhaus durchgeführt werden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-11048/zahl-der-ambulanten-operationen-deutlich-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com